



Récord en compras con tarjetas

Las operaciones superan los 100.000 millones **PÁGINA 29**



“La figura del editor es opaca”

Entrevista a Jorge Herralde a sus 80 años **PÁGINAS 40 Y 41**

El infierno de los árbitros modestos

En el fútbol base proliferan los insultos y las agresiones **PÁGINA 56**



El PSOE pide a Madrid todos los contratos con el bufete de Montoro

La oposición presiona al ministro para que explique las concesiones

J. SÉRVULO GONZÁLEZ
FRANCESCO MANETTO, Madrid

Los partidos de la oposición reclaman al ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, explicaciones urgentes sobre las adjudicaciones a Equipo Económico, el bufete que fundó en 2006 y abandonó en 2008. Los socialistas madrileños solicitarán a la Comisión de Vigilancia de las Contrataciones de la Asamblea de Madrid todos los contratos firmados en los últimos ocho años entre el Gobierno regional y ese despacho, que en 2008 facturó dos millones de euros a una empresa mixta presidida entonces por Antonio Beteta, actual secretario de Estado de Administraciones Públicas. Todas las formaciones, salvo el PP, coinciden en señalar que esa relación, adelantada por EL PAÍS, refleja un conflicto de intereses. Equipo Económico alegó ayer no tener “restricción legal alguna para prestar servicios profesionales a todo tipo de entidades, personas físicas y jurídicas”. Está previsto que Montoro comparezca hoy para tratar de aclarar el caso tras la reunión del Consejo de Ministros. **PÁGINA 12**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

Europa plantea ya abiertamente la posible salida de Grecia del euro

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

La desconfianza de Europa en que Grecia pueda cumplir sus compromisos para evitar otro rescate es cada vez mayor, según un documento al que ha tenido acceso EL PAÍS. Los socios ya se plantean abiertamente una salida de ese país del euro y están barajando planes de contingencia por si se diera el caso. **PÁGINA 8**

Túnez moviliza a su Ejército y efectúa las primeras detenciones

“Oímos explosiones y voces en árabe”, relata la pareja española desaparecida ● Las navieras cancelan las escalas en el país

ÓSCAR GUTIÉRREZ, Túnez
ENVIADO ESPECIAL

Túnez ordenó ayer el despliegue del Ejército por las principales ciudades del país para garantizar la protección del turismo, un día después del ataque terrorista en las

inmediaciones del Parlamento en el que murieron 23 personas. Las autoridades han detenido a nueve sospechosos relacionados con el atentado, reivindicado por el Estado Islámico. Las principales navieras cancelaron ayer las escalas de sus cruceros en el país africano.

La pareja española desaparecida fue hallada por la mañana en un almacén del museo en el que pasaron 23 horas. “Oímos tiros, explosiones, voces en árabe”, contaron a un familiar con el que habló este periódico. **PÁGINAS 2 A 5**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**



“YO SALGO A GANAR, NO A PACTAR”. La presidenta de la Junta de Andalucía y candidata socialista a las elecciones autonómicas de este domingo, Susana Díaz (en la foto), se muestra convencida en una entrevista con este diario de que podrá gobernar sin necesidad de pactar. Hoy se cierra una campaña en la que se examina la vigencia del bipartidismo y la pujanza de los partidos emergentes. / ALEJANDRO RUESGA **PÁGINA 14**



Listas negras de voces, nueva arma antifraude

40 Estados y bancos usan el sistema biométrico de una empresa española

REPORTAJE

Guillermo Altares

La proliferación de timos telefónicos bancarios ha llevado a muchas compañías financieras a implantar sistemas de reconocimiento de voz que permiten que el estafador reincidente pueda ser detectado en cuanto pronuncie unas palabras. Se trata de listas negras de voces. Detrás del software que permite elaborarlas se encuentra una compañía española, una de las más importantes del mundo en biometría vocal, cuyos sistemas son utilizados por las policías de 40 países y que ahora se vuelca en el sector privado. **PÁGINA 37**